

# Kölner Stadt-Anzeiger

KÖLNISCHE ZEITUNG  
UNABHÄNGIG – SEIT 1802 - ÜBERPARTEILICH

Dienstag, 29. April 2014, Nr.99-SKL, Seite 36

## NOTIERT

**Brühl.** Die Judoka des Brühler TV gewannen bei den Deutschen Ü-30-Einzelmeisterschaften sechs Medaillen. In Neuhoof (Hessen) sicherte sich Hans-Werner Sinnwell in der Klasse M 7 (bis 90 kg) die Goldmedaille. Dies gelang auch Frank Klein (M 6/bis 90 kg). Antonio Pirrello (M 3/bis 73 kg) gewann Silber. Paul Beim (M 2/bis 73 kg) stieß ebenfalls ins Finale vor. Dort setzte er sich gegen seinen Vereinskameraden David Metzger durch. Albert Mondt (M 6 bis 100 kg) durfte sich über den Gewinn der Bronzemedaille freuen.

**Hürth.** Der Hürther Radsportler Christoph Breuer verwies bei einem Stehertrennen über 60 km in Dresden-Heidenau Lokalmatador Carsten Bergemann (Dresden) auf den zweiten Rang und gewann damit gleich das erste Bahnrennen der Saison.